



*Chers Amis,*

Notre Union Maritime à 10 ans ! Déjà !

Le 21 avril 2016, jour du lancement de l'UMRT, dans mon discours au Palais Neptune, j'avais souligné le rôle des unions maritimes qui demeurent des éléments fédérateurs de l'ensemble des acteurs de l'économie maritimes en resserrant les liens interprofessionnels existant entre leurs membres pour aller au-delà de la défense traditionnelle des activités maritimes.

Les unions maritimes s'inscrivent en effet dans ce que d'aucuns appellent aujourd'hui, l'économie bleue, cette économie qui trouve son expression et sa force dans « le parti de la mer » qui regroupe les forces vives du maritime au sein desquelles figurent bien sûr les entreprises.

L'UMRT demeure un outil à la disposition des entreprises et artisans du secteur maritime ou dont l'activité est liée au maritime.

Depuis 10 ans, nous mettons en avant les atouts extraordinaires de l'activité maritime et nous tentons d'apporter une vision transversale fédératrice dans les projets liés au maritime.

Nous nous félicitons des rapports que nous entretenons avec les autorités publiques civiles et militaires, désormais, avec la société portuaire.

Nous revendiquons notre statut de force de proposition et la présentation « Rade de Toulon 2055 » en est un bel exemple.

Forte désormais de plus de 30 entreprises du maritime de la rade de Toulon, nous sommes heureux et fiers de continuer notre développement et notre travail au service de la communauté maritime de la rade.

Je ne peux que souhaiter que tout ceci se prolonge au cours des prochaines années.

*Vive l'UMRT, vive le maritime !*

Philippe GARO

Président